

# Peter Brandt ist neuer Schießwart

## Wohlstrecker Schützen ziehen Bilanz / Weiternutzung der Schießanlagen offen

**Wohlstreck** – Ungeklärte Zukunft: Die Verhandlungen über die Weiternutzung der Schießanlagen laufen noch immer und erweisen sich insgesamt als sehr schwierig. Das berichtete Präsident Siegfried Brockmann bei der Jahreshauptversammlung der Wohlstrecker Schützen. Hier von hänge es auch ab, ob die Luftgewehranlagen auf Digitaltechnik umgestellt werden können. „Zuschussmittel liegen dafür noch für einen kurzen Zeitraum bereit.“ Sollte alles nicht noch kurzfristig gelingen, werde es mit dem Schießbetrieb des noch einzigen Vereines in Wohlstreck problematisch, so Brockmann.

Bei der Eröffnung der Generalversammlung des Schützenvereins Wohlstreck wurde besonders das Adjutantenpaar Udo und Petra Nuttelmann von den Anwesenden begrüßt. Majestät Uwe Müller mit seiner Königin Tine weilte derweil in sei-

ner „Winterresidenz“, so der Vereinsbericht.

Präsident Siegfried Brockmann berichtet über die Veranstaltungen im vergangenen Jahr. Nach der Pandemie konnten auch die Wohlstrecker Schützen wieder voll durchstarten.

Für den verhinderten Schrift- und Rechnungsführer Gerd Walsemann wurde das Protokoll durch den stellvertretenden Vorsitzenden Marius Hehlmann sowie der Kassenbericht von Präsident Siegfried Brockmann vorgelesen. Der stellvertretende Schießwart Peter Brandt sowie die stellvertretende Jugendleiterin Karin Meyer berichteten über gute Ergebnisse ihrer Schützlinge.

Die anstehenden Neuwahlen wurden vom ehemaligen Kommandeur Wilfried Mitlowski geleitet. Auf Vorschlag wurde Präsident Siegfried Brockmann einstimmig in seinem Amt bestätigt. Vizepräsident Marius Hehlmann sowie

### Pokalsieger

Beim Kampf um die begehrten Wanderpokale bei den Wohlstrecker Schützen sicherte sich Gisela Brockmann den Amelung-Pokal mit vollem 120 Ring. Den von Fritz-Meyer gestifteten Teilerpokal errang mit dem besten Durchschnittsergebnis Siegfried Brockmann. Beim Kampf um den Er- und Sie-Pokal gingen Siegfried Brockmann und Claudia Lohmeier als Sieger hervor.

Schrift- und Rechnungsführer Gerd Walsemann wurden ebenso einstimmig gewählt. Bei den Schießwarten gab es einen Amtswechsel. Als Schießwart wurde Peter Brandt sowie als 1. stellvertretender Schießwart Felix Meyer gewählt. Kommandeur bleibt weiterhin Horst Meyer.



**Pokalgewinner** bei der Versammlung des Schützenvereins Wohlstreck (v.l.): Schießwart Peter Brandt, Teilerpokal und Er- und Sie-Pokal Siegfried Brockmann, Amelung Pokal Gisela Brockmann, Er- und Sie-Pokal Claudia Lohmeier, Vizepräsident Marius Hehlmann.

FOTO: VEREIN

Auch Damenleiterin Kristine Koop-Kattau und ihre Stellvertreterin Bianca Meyer sowie die Beisitzer Henrich Meyer und Ulrich Aumann wurden in ihren Ämtern bestätigt. Gewählt wurde Nicole Pohlmann als Jugendleiterin sowie als 3. Schießwartin. Uwe Müller bekleidet das

Amt des 4. Schießwartes sowie des stellvertretenden Fahnenträgers. Heiko Siemers bleibt 5. Schießwart und Fahnenträger. Franz Köglspurger wird auch weiterhin als 2. Stellvertreter die Wohlstrecker Fahne tragen. Die Jugend wird von Jannik Pohlmann vertreten.